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Rossella Biscotti 
Clara and other Specimens

Eröffnung: 24.7. 2021, 16 bis 20 Uhr
Dauer: 26.7. – 30.9. 2021
Die Künstlerin Rossella Biscotti erforscht verdrängte wie unaussprechliche Ereignisse, die globale Wertesysteme 
verschieben. In ihren Werken erzählt sie von den Allianzen und den Widerständen gegen institutionalisierte 
Formen von Gewaltherrschaft.  Durch Skulptur, Performance und Film verwebt die Künstlerin Ausschnitte 
von ehemaligem Leben, vergessenen Ideen und traditionellen Materialien zu neuen Geschichten. Die räumliche 
Montage wird in den Installationen zur Geste der materiellen Überlagerung von Geschichte und Gegenwart.

The artist Rossella Biscotti explores events, both suppressed and unspeakable that shift global value systems. 
Her works tell of the alliances and the resistances to institutionalised forms of tyranny.  Through sculpture, 
performance, and fi lm, she weaves snippets from a former life, forgotten ideas and traditional materials into 
new stories. In the installations, the spatial montage becomes a gesture of the material superimposition of history 
and the present.

Tipp: 18.8.2021, 19 Uhr: Rossella Biscotti im Gespräch mit / In conversation with 
Sophie Goltz (Direktorin / Director, Internationale Sommerakademie für Bildende Kunst Salzburg)
In englischer Sprache / In English language  

In Kooperation mit / In cooperation with     
Internationale Sommerakademie für Bildende Kunst Salzburg 

Die geltenden Covid-19 Regelungen fi nden Anwendung / The current Covid-19 rules apply.

Stadtgalerie Zwergelgarten
Zwergelgartenpavillon im Mirabellgarten
5024 Salzburg
www.kultur.stadt-salzburg.at

Öffnungszeiten: Mo–Fr 14–18 Uhr
Samstag 11–15 Uhr
An Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf facebook/StadtgalerienSalzburg


